

Jahresbericht der Männerriege Belp 2018

Vor 75 Jahren, d.h. im Dezember 1941 wurde unsere Männerriege gegründet. Zu unserem feierlichen Anlass, am 5. November 2016 gab uns Gemeindepräsident Ruedi Neuenschwander die Ehre dabei zu sein. Ein Vertreter des TV - Männerriege Belp war ebenfalls anwesend. Ich möchte es nicht unterlassen, alle die uns einen **Bazen** zu kommen liessen, mich dafür recht herzlichen bedanken.

Wie jedes Jahr zum Abschluss unserem Vereinsjahr wurde im Dezember ein Bowling-Turnier mit unseren Ehefrauen durchgeführt. Anschliessend einen Boxenstopp im Rest. Frohsinn in Belp, wo ein kleiner Imbiss auf uns wartete.

Im Januar 2017 war wieder einen Kegelschub auf dem Programm und zwar im Rest. Rössli in Heimberg, da das Rest. Weissenbühl nicht mehr existiert. Einen feinen „znacht“ nach dem Kegeln wurde verzehrt.

Alle Jahre wieder, Treberwurstessen in Twann. Mit viel Genuss gegessen.

Der Monat April ist immer für Fondue-Plausch reserviert, leider war wieder das Wetter sehr schlecht, trotzdem ein gelungenes Fest. Natürlich waren unseren Frauen mit dabei. Recht herzlichen Dank an alle Helferinnen und Helfer.

Unser jährlicher Ausflug fand am 23. Juni statt. Per Bahn und Schwebbahn ging es nach Müren. Unterwegs gab es einen Boxenstopp in Winteregg, anschliessend Weitermarsch nach Müren. Mittagessen im Hotel-Restaurant Alpenruhe. Bei herrlichem Sommerwetter ging es im Laufe des Nachmittags wieder per Schwebbahn, Postauto und Bahn nach Hause.

Am 21. September waren wir beim Platzger-Club in Belp zu Gast. Nach zwei Stunden „Platzgen“ konnten wir ein Verdienstes Nachtessen einnehmen. Schweinssteak vom Grill und ein grüner Salat war auf dem Menüplan. Zum Dessert gab es einen Citron-Cake.

Am 26. Oktober hat unsere Männerriege die Energie-Zentrale in Bern besucht. Im Jahre 2013 wurde die neue Kehrrechtverbrennungsanlage eingeweiht. In diesem Gebäude werden Gas, Strom und Dampf erzeugt, das zum Beispiel das Inselspital und das Bundeshaus geheizt. Jährlich werden über 100'000 Tonnen Kehrrecht und ca. 120'000 Tonnen Holz

verbrennt. Die Besichtigung dauerte etwas mehr 1 ½ Stunden. Nach der Besichtigung fuhren wir mit dem Zug nach Belp. Wir trafen uns im Rest. Frohsinn wo ein feines Mittagessen auf uns wartete.

Werte Männerriegeler, ich glaube, dass wir auch dieses Jahr, einiges an Aktivitäten auf die Beine gestellt haben, so dass die Kameradschaft nicht zu kurz kam.

Zum Schluss möchte ich allen Danken die in irgendeiner Weise mich mit Ideen und Ratschlägen unterstütz haben. Ich wünsche Euch schöne Feiertage und ein gutes 2018

Euer Präsident



Michel Bühler